

DYPA

Dynamiques patrimoine et culture

LE LABORATOIRE DYPAC SUR TWITTER

Le laboratoire DYPAC a désormais son compte Twitter pour diffuser et valoriser son actualité scientifique.

le 26 novembre 2015

Le laboratoire DYPAC ouvre un compte Twitter (@DYPACuvsq) pour y relayer l'actualité scientifique de ses membres : publications, colloques, journées d'études, séminaires, etc.

On trouve sur Twitter une communauté scientifique, comptant des enseignants, des chercheurs et des doctorants, et des partenaires très actifs, qui diffusent également leurs actualités. Ce nouveau compte permettra de mieux échanger et communiquer sur nos activités.

N'hésitez pas à nous suivre !